

ARTS EVENTS IN THE NWT

Art is such an integral part of our NWT culture, there is always something happening around this vast territory.

Residents of the NWT are greatly influenced by its seasons. Spring is the time for festivals and gatherings as the warmer weather returns with the daylight; summer is the time to learn new techniques and collect raw materials from the land; fall brings Christmas arts and fine crafts sales; and winter is a time to create art and visit with friends and family.

For a listing of events happening in this community, visit nwtarts.com/events or follow us on Facebook at facebook.com/nwtarts

ACTIVITÉS ARTISTIQUES AUX TNO

L'art fait partie intégrante de la culture ténnoise, à tel point qu'il se passe toujours quelque chose dans ce vaste territoire. Les saisons des Territoires du Nord-Ouest influencent beaucoup les Ténnois.

Le printemps, avec le retour des températures plus chaudes et des journées plus longues, est la période des festivals et des rassemblements. En été, on découvre des techniques artistiques et on récolte des matières premières dans la nature. L'automne fait la part belle aux ventes d'œuvres d'art et d'artisanat pour Noël. L'hiver est le temps de la création et des visites chez les amis et la famille.

Pour obtenir une liste des activités qui auront lieu dans cette collectivité, visitez le site Web nwtarts.com/events ou suivez-nous sur Facebook, à l'adresse facebook.com/nwtarts.